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Stadtverwaltung Ingelheim 
Herrn Oberbürgermeister  
Ralf Claus 
Neuer Markt 1 
55218 Ingelheim  
 

03.04.2018 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion: Freizeitheim im Ingelheimer Stadtwald 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Claus, 
 

unser Ingelheimer Wald, der mehr als 30 km vom Stadtgebiet entfernt ist, ca. 1185 ha groß ist und 
nach den Grundsätzen der Arbeitsgemeinschaft Naturgemäße Waldwirtschaft bewirtschaftet wird, 
hat ein sehr schönes im Jahre 2008 nach Neubau wiedereröffnetes Freizeitheim.  
Ziel war und ist es, den Ingelheimern unseren Wald näher zu bringen und insbesondere die 
Schulen in städtischer Trägerschaft zu animieren, dort auch Freizeiten durchzuführen. 
Ich bitte im Namen der SPD Fraktion um Beantwortung der folgenden Fragen in der 
Stadtratssitzung am 16. April 2018: 
 

1. Wie ist die Belegungszahl der Schulen in städtischer Trägerschaft im Freizeitheim Emmerichshütte 
pro Jahr? Bitte in absoluter Zahl und Prozent ausgedrückt (für die letzten mindestens drei Jahre). 
 

2. Belegen auch andere Schulen das Freizeitheim? Welche? Bitte auch hier die Belegungszahlen 
angeben (wie unter 2). 
 

3. Was sind die Gründe für eine ggf. geringe Belegung? 
Welche Maßnahmen können ggf. ergriffen werden, um die Belegung zu steigern?  
 

4. Wissen die verantwortlichen Lehrkräfte, dass es in unserem Stadtwald ausgebildete 
Waldpädagogen gibt und werden die möglichen waldpädagogischen Angebote auch genutzt? 
 

5. Was kann und wird die Stadtverwaltung noch unternehmen, um die Ingelheimer Schulen zu einer 
aktiveren Nutzung des Freizeitheimes zu animieren? 
 
Vielen Dank. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Norbert Külzer 
Fraktionsvorsitzender 


